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第９回 2 月 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

1 日目  

・レフェリング実施  

アカデミー生の感想                                           

主審の際の課題として PA 内に侵入するタイミングを試

合の中で挑戦していくこと。プレーの予測の部分で予測出来なかったり、体力が足りず思考が停止し

てしまったので、体力作りと、ポゼッションサッカーを勉強していく。AR の際オフサイドラインのず

れがあったため、藤内さんや森近さん、宮部さんからのアドバイスを受け目印を探すことや、ライン

に対して垂直を作ることを試合の中で挑戦していきたい。 
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・合同研修 

 アカデミー生の感想  

新 2 級と中国学連との合同研修では、藤本君の試合のク

リップをグループや全体で意見交換を行う中で、自分と

違う視点があったので、どのタイミングで動きを変える

のか、主審を担当する試合では考えながらしようと思い

ました。前田委員長の講義では、自分も他人も準備してい

なかったことに気づくことで、より自分が成長するきっ

かけになると思うので、常日頃から、自分の改善点に気

づくことが出来るようにしたいと思います。 

 

 

 

                                                                                                                             

                 

                      

 

2 日目 

・モートレ 

 

 

 

 

 

 

 

・レフェリング実施 

 

 

 

 

アカデミー生の感想(今後に向けての具体的な取り組み) 

主審としても副審としても今回の映像を振り返り、どうすべ

きだったのか映像と実際のギャップを埋めるためにしっか

りと見返す。インストラクターの方からのアドバイスを活か

し目標を持って全ての試合に臨む。基礎基本を大切に選手の

意図を考えながら試合に臨む。 
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アカデミー生の感想 

「大きなチャンスとなる攻撃を阻止または妨害する」の警告

の基準については、もう少し考えなければいけないなと思い

ました。今回の試合では、それで 1 枚出したのですが、守備

側の人数・位置、攻撃側の人数、ファウルを受けた選手の勢

い・ボールタッチ、攻撃側の選択肢、スペースなど、ビデオで

見直しながら考えると、今回の警告は無くてもよかったのか

なと思いました。 

・試合分析(振り返り) 

 

 

 

 

 

 

 

 

３日目 

・レフェリング実施 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アカデミー生の感想(今後に向けての具体的な取り組み) 

映像を確認して、改善点を明確にすることで、気

づきや配慮の部分で状況判断できるようにした

いと思います。また、ファウルの見極めに関して

も考える量が増えることに対応できるよう、ファ

ウルとノーファウルの考え方を見直します。ポジ

ショニングでは、体の向きや動き出しのタイミングを考え、多くの情報を視野に入れることができるよ

うにしていきます。 
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アカデミー生の感想(今後に向けての具体的な取り組み) 

常に次のプレーを予測し最初の一歩目をより

的確に素早くするために、いろいろな試合、

レフェリングをみてサッカー観を上げ判定の

精度を上げる。 

レフェリング、普段の生活で「無難」をやめ

る。自分の成長のために全力を尽くす。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アカデミー生の感想 

インストラクターの方が時間を割いて様々なことをしてくださること、与えられるのが当たり前では

ないことを改めて考えなければいけないなと感じた。 

この 3 日間の実践活動で、レフェリングに関して自分に足りない部分がたくさん分かったので、日々

のトレーニング、実生活で改善していきたいと思います。 

 

・上達の程度の差はありますが、アカデミー生5人のそれぞれの成長が感じられた３日間でした。 

 

 


